Friedensarbeit und Fairer Handel in Mexiko



Die **peace brigades international** (pbi) setzen sich weltweit erfolgreich für den Schutz der Menschenrechte ein. Auch Organisationen des Fairen Handels profitieren davon. pbi bieten beispielsweise in Mexiko Schutzbegleitung für die Arbeiter, damit diese u.a. Gewerkschaften gründen und Konflikte gewaltfrei lösen können. Heike Kammer arbeitete fast 20 Jahren als Friedensfachkraft für pbi in Lateinamerika. Zum Tag der Menschenrechte berichtet sie im Weltladen Ottensen über ihre Erfahrungen bebildert mit einem Puppentheater für Erwachsene. 1999 wurde Heike Kammer für ihre Arbeit mit dem Menschenrechtspreis der Stadt Weimar ausgezeichnet.





Vortrag mit Puppentheater für Erwachsene

Samstag
10. Dezember 2011
Tag der Menschenrechte
18.30 Uhr

Veranstaltungsort:
Weltladen Ottensen
Bahrenfelder Str. 176
www.weltladen-ottensen.de
www.pbideutschland.de

